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Monção é sem dúvida uma bela vila a chegada dos participantes decorreu, com a ansiedade
natural de alguns e a excitação de outros,

  

    

  

mas calmamente lá todos se foram instalando nas salas de aulas da Escola EB 2 3. Apesar de
haver sempre a exceção que confirma a regra, desta vez felizmente, não houve muitos pais
ansiosos. A cerimónia de abertura ajudou a integração dos minis e os pais puderam ver o
pavilhão anexo à Escola e onde se vão realizar todas as atividades relacionadas com o
minibásquete.

  

A cerimónia de abertura contou com a presença da incansável Isabel Carvalho, presidente do
Monção Basket e com a brilhante atuação do grupo de bombos “O fim do silêncio” e com uma
largada de pombos do columbófilo Jorge Martins. San Payo Araújo coordenador do jamboree,
realçou a importância destes eventos na educação dos mais novos. Das sua palavras ficou
uma ideia forte, realçando que nestes eventos, mais do que nos esforço por haver melhor um
basquetebol , devemos lutar por uma sociedade melhor.

  

Como não podia deixar de ser Mário Batista, presidente do Comité Nacional de Minibásquete
marcou como habitualmente a sua presença na Cerimónia de Abertura.

  

  

A seguir à cerimónia de abertura os minis foram até ao centro do vila onde puderam conhecer
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o palco onde vai decorrer a gala e com o “haka” do minibásquete despertaram a curiosidade do
habitantes de Monção. De regresso ao pavilhão houve o primeiro contacto com o basquetebol
através de jogos entre as equipas.

  

Depois foi o jantar, como jamboree é também educação, jamboree são regras, o jantar já foi
servido por equipas, com os grupos a entrarem por ordem alfabética.

  

À noite as atividades lúdicas ajudaram a integrar os participantes, e em vésperas do grande
embate Portugal x Espanha, a encenação duma luta entre um português, interpretada pela
Sofia no papel de Deu-la-deu e pelo San Payo no papel do castelhano. Esta encenação
arrancou as maiores gargalhadas da noite. Depois tivemos o reforço e a primeira reunião dos
monitores. Como o tempo voa amanhã iremos começar com a apresentação das equipas com
uma fotografia dos Alvarinho e outra dos Deu-la-Deu. E esperemos que o cansaço nos dê uma
noite descansada. Como já referimos no artigo anterior enviem-nos  as vossas mensagens,
que nós informaremos os vossos filhos dos vossos comentários.
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